
第 9 回久留米市コミュニティ審議会 会議録要旨

■ 日 時 平成 24 年 11 月 20 日（火） 午前 9 時 30 分～午前 10 時 30 分

■ 場 所 久留米市役所 3 階 308 会議室

■ 出席委員 古賀（倫）委員、満岡委員、溝口委員、竹村委員、松田委員、有馬委員、

湊本委員、宇野委員、岡委員、中野委員、池田委員、佐藤（理）委員、

今村委員、古賀（慶）委員、村井委員、江良委員、吉田委員、吉丸委員、

伊崎委員（19 名）

■ 欠席委員 古賀（桃）委員、下川委員、井手委員、高山委員、佐藤（光）委員

■ 次第及び議事内容

１ 開会

２ 会長あいさつ

３ 議事

（１）第 8 回審議会について

① 会議録（案）について

② 会議録要旨（案）について

≪原案どおりで了承≫

（２）校区コミュニティ組織の活性化について

① 答申（案）について

(1) 校区コミュニティ組織の活性化について

【主な質疑応答】

（委 員）校区コミュニティ組織の事務局職員を対象とした人権問題に関する研

修を充実させるべきである。



(2) 行政支援のあり方について

【主な質疑応答】

（委 員）まちづくり連絡協議会の研修で宮崎市の生目台のコミュニティ組織を

視察したが、女性の参画が非常に進んでいた。また、久留米市と比べ

て財政面での支援が非常に少なく、現在我々が受けている結構な財政

支援と比較すると反省材料になった。支援に頼りすぎるとボランティ

ア精神が薄まり、マイナス面になりかねないと感じた。

(3) 住民の参加促進について

≪原案どおりで了承≫

（３）最終答申（構成案）について

【主な質疑応答】

（委 員）「Ⅱ 資料 １ 答申に至る基本的な考え方」については、今年設置した

本審議会までの校区コミュニティ制度の経過にすぎず、本審議会で議論さ

れたものではない。「答申に至る基本的な考え方」という項目名は適切で

ないため、別の表現にするべきである。また、その下の小項目についても

削除するべきである。

（会 長）項目名については私と事務局で検討する、小項目については全てを削除

するのではなく取捨選択させていただく。また、「答申にあたって」の部

分で、議論の経過と方向性についてまとめさせていただきたい。

４ その他

○次回委員会日程：12 月 27 日（木）午前 10 時 30 分から


